



Saint-Germain-en-Laye Fourqueux













Notre « démocratie participative » est indispensable pour que les citoyens soient acteurs des décisions locales. Voter tous les 6 ans , c'est bien. Participer pendant 6 ans, c'est mieux !

Pourtant, à Saint-Germain-en-Laye et à Fourqueux, de nombreux indicateurs sont actuellement dans le rouge en matière de citoyenneté. Le refus d'un référendum local sur le projet de création d'une commune nouvelle en a été un douloureux exemple qu'il ne faut pas renouveler.

Alors, ne confondons plus communication, information, consultation et concertation. La démocratie locale ne peut plus être réduite à des modes de participation sans moyens pour agir, à des consultations alibis ou encore à des "balades urbaines".



Pour une vraie démocratie locale, nous proposons :

- ₩ Un Maire-adjoint dédié à faire vivre notre démocratie locale.
 - Un Conseil décisionnel dans chaque quartier.
- Un budget dédié pour les investissements de proximité

Pour une citoyenneté vivante, nous mettrons en place un Pass citoyen pour développer un parcours de citoyenneté dès l'école.

Pour une participation moderne des habitants, nous serons exemplaires grâce à la e-citoyenneté (relations citoyens, plateforme consultative,...).

Enfin, nous devons évaluer de manière continue nos engagements et un baromètre de la démocratie locale sera créé et publié chaque année.

Ensemble, allons vers des politiques publiques plus simples, plus économes, plus proches de vos attentes !

Ne pas jeter sur la voie publique